

MITGLIEDERWERBUNG IM FRÜHLING 2023

Das Rote Kreuz Vorarlberg wirbt vom 17. April bis 12. Mai in der Region Laterns, Zwischenwasser und Feldkirch um unterstützende Mitglieder.

Damit die Organisation ihre umfangreichen Aufgaben weiterführen kann, ist das Rote Kreuz auf die Unterstützung der Bevölkerung angewiesen. Die Beiträge werden zum Beispiel für die Ausbildung der ehrenamtlichen Mitarbeiter_innen und die Anschaffung neuer Geräte und Fahrzeuge verwendet.

Geschulte Mitarbeiter_innen, bekleidet in vollständiger Rotkreuz-Uniform, klingeln im Rahmen der Aktion an den Türen und informieren die Bewohner über alle wichtigen Leistungsbereiche des Roten Kreuzes. Die Student_innen verfügen über einen Ausweis und eine Vollmacht, in welcher ihr Auftrag für das Rote Kreuz Vorarlberg klar definiert ist. Die Annahme von Bargeld ist aus Sicherheitsgründen nicht gestattet.

Alle Mitarbeiter_innen sind instruiert, dass sie bei ihrem Vorgehen und ihren Aktivitäten im Kontakt mit den Menschen Vorsicht walten lassen. Desweiteren wird die Aktion von Mitarbeiter_innen des Landesverbands Vorarlberg begleitet und geprüft.

Ein herzliches Dankeschön gilt auf diesem Weg allen Mitglieder_innen und Spender_innen des Roten Kreuzes Vorarlberg, die uns über viele Jahre die Treue halten und uns ihr Vertrauen schenken.



Aus Liebe zum Menschen.

ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

VORARLBERG